

Wir trauern um einen sehr geschätzten, äusserst engagierten Journalisten und um eine angesehene Radiopersönlichkeit.

# Andreas Blum

21. Februar 1938 – 26. Januar 2024

Andreas Blum trat Ende der 1960er Jahre als Reporter und Journalist bei Radio SR DRS ein. 1979 wurde er zum Direktor von SR DRS und Mitglied der Geschäftsleitung der SRG SSR ernannt. In dieser Funktion setzte er sich bis zu seiner Pensionierung im Februar 2000 leidenschaftlich für die publizistische Unabhängigkeit und einen hohen Qualitätsjournalismus ein.

Unter seiner Leitung erfolgte auch die Gründung des damaligen Jugendsenders DRS 3 im Jahr 1983. Vor seiner Zeit als Radiodirektor moderierte Andreas Blum verschiedene Sendungen des Schweizer Fernsehens, wie etwa die «Telebühne».

Wer mit Andreas Blum zusammenarbeiten durfte, erlebte ihn als wirkungsvolle und faire Führungspersönlichkeit mit vielseitigen Interessen und einem grossen sozialen Engagement. Andreas Blum hat in allen Rollen gegläntzt: als Vollblutjournalist, als Führungspersönlichkeit und als Mensch.

Sein Schaffen werden wir in ehrenvoller Erinnerung bewahren.

Seiner Familie, den Angehörigen sowie Freundinnen und Freunden versichern wir unsere Anteilnahme und sprechen unser tiefes und herzliches Beileid aus.

Schweizer Radio und Fernsehen

Direktion und Mitarbeitende